
          

24.01.2021 
 
Alexander Schulz, Sibylla-Weiß-Weg 10, 91315 Höchstadt/Aisch 

 
Herrn Bürgermeister 
Gerald Brehm  
Marktplatz 5 
91315 Höchstadt 
 

 

 

 
Antrag: Bildung eines Impfteams 
 
 
 
Sehr geehrter Herr Bürgermeister Brehm, 
 
 
die Corona-Pandemie hat uns weiterhin fest im Griff. Ein wichtiger Schritt zu etwas mehr 

Normalität stellt sicher das Erreichen einer möglichst hohen Impfquote dar. Viele der über 80-

jährigen, die zur Personengruppe mit höchster Priorität nach der Impfverordnung zählen, sind 

nur begrenzt mobil. Um für diese Gruppe ein Unterstützungsangebot zu bieten, sollte die 

Stadt die Rahmenbedingungen dafür schaffen, dass Impfungen vor Ort möglich werden.  

Daher beantragen wir, der Bürgermeister möge beauftragt werden Kontakt mit dem 

Kreiskrankenhaus und ortsansässigen Ärzten aufzunehmen, um die Möglichkeiten der 

Bildung eines Impfteams zu eruieren. Dieses könnte, beispielsweise in den Räumen der 

Fortuna-Kulturfabrik, Corona-Impfungen vor Ort anbieten. Durch diese Maßnahmen würde die 

Situation für die zu Impfenden deutlich entspannt werden. Ein entsprechendes Konzept soll 

durch die Stadt, in Zusammenarbeit mit den zuständigen Behörden und dem Impfteam, 

entwickelt werden. 

 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
 
 
 
Alexander Schulz 
Fraktionssprecher 


